
令和 5年度 湘南医療福祉専門学校 学校関係者評価委員会 

 

１．開催日時   令和 6年 6月 7日（金）１５：００～１6：0０ 

 

２．開催場所   湘南医療福祉専門学校 １階 会議室 

 

３．学校関係者評価委員会 出席者 

 ●学校関係者評価委員 

往田 和章（公益社団法人全日本マッサージ師会 副会長） 

  福島 和弘（横須賀市 中央消防署 元署長） 

  三田 誠一（社会福祉法人 湘南遊愛会 事務局長） 

  大山 日出信（川上町町内会 会長） 

  石上 順也（介護福祉科 卒業生） 

 ●湘南医療福祉専門学校職員 評価委員 

  君嶋 博明（理事長） 

  君嶋 眞理子（学校長） 

  庄田 元（東洋療法科 主任） 

  黒田 勝美（救急救命科 主任） 

  牧 あやめ（法人本部 書記） 

  

４．会議内容 

（１）理事長・学校長挨拶 

    理事長および学校長より開催の挨拶を行った。 

 

（２）学校関係者委員および学校職員評価委員の紹介 

    学校関係者委員および学校職員評価委員の氏名・職名等の紹介を行った。 

 

（３）学校概要 

    学校の概要について学校パンフレットを配布したほか、学校説明用の資料をプロジェクターに

て投影し、説明を行った。 

 

【質疑応答】 

質問 往田 和章委員 

定員充足率の状況について教えて欲しい。 

東洋療法の学校では定員割れを起こす学校が多い中、湘南医療福祉専門学校ではど

のように対策しているのか。 

回答  君嶋 博明理事長 

各科 100％を達成している。 

国家試験対策を重点的に行い、各科の国家試験合格率を上げている。結果的に定員充足

率を高い水準で維持することが出来ている。 

 



 

質問  福島 和弘委員 

      教員の知識を高い水準で保つために何か対策は行っているか。 

      パンフレットやオープンキャンパスでの説明に、学力向上のために教員が取り組んでいる内

容を取り入れ紹介してはどうか。 

回答  君嶋 博明理事長 

      各学科の教員講習会等に積極的に参加するようにしている。先日は東洋療法科が学術大

会に参加した。 

      パンフレットやオープンキャンパスへの紹介は是非とも参考にさせていただきます。 

 

（４）学校自己評価の内容について 

  学校自己評価の結果を印刷したものを配布し、項目ごとに読み上げ説明を行った。 

 

【質疑応答】 

質問 三田 誠一委員 

カリキュラム変更はどの程度の頻度で行われているのか。 

回答 君嶋 博明理事長 

   規模は様々だが、随時行っている。 

   管理者として、授業を直接確認して補完の必要を判断すればゼミを立ち上げるなど

対策している。 

 

質問 石上 順也委員 

図書室の利用率はどうか。自分が在学中は利用していたが、今の学生はどのような

ところで勉強しているのか。 

回答 君嶋 博明理事長 

図書室を有人から無人管理にしたところ、利用率が明らかに上がった。放課後や授

業のない時間に図書室だけでなく、教室や学生ラウンジを利用して勉強している姿

が見られる。救急救命科はトレーニング室の利用の方が多いようだが、図書室も活

用されている。 

 

質問 三田 誠一委員 

「一定の金額以上の予算執行時には決裁文書を作成する」とあるが、いくら以上で決裁が

必要なのか。 

回答 君嶋 博明理事長 

   ２０万円以上の予算執行時には決裁が必要としている。 

 


